

Confirma Rusia muerte de tres militares en Siria



Moscú, 26 mar (RHC) El Ministerio ruso de Defensa confirmó la muerte de tres militares en la región siria de Deír-Ezór, luego de una emboscada de un grupo terrorista, destruido luego por fuerzas especiales.

En un comunicado señala la entidad que los uniformados regresaban de una misión para la entrega de ayuda humanitaria a ese territorio, cuando fueron atacados por los extremistas.

Las autoridades rusas rescataron los cadáveres de los tres uniformados, después que una operación de la Fuerza Aeroespacial y de comandos especiales destruyera a los agresores.

Rusia participa desde septiembre del 2015 en el combate contra formaciones extremistas, en respuesta a un pedido del gobierno sirio.

Las autoridades rusas denunciaron que las fuerzas de Estados Unidos, cuya presencia en Siria carece de la aprobación de su gobierno o del Consejo de Seguridad de la ONU, respaldan a grupos armados en Deír-Ezór.

El Centro de Coordinación de Siria y Rusia denunció que el mando de las tropas de Estados Unidos en la zona de Al Tanaf, cerró el acceso a los habitantes del campamento de Rukban.

Según un comunicado al respecto la Coalición liderada por Washington no permitirá a los participantes en la reunión coordinadora —representantes del cuerpo diplomático de Rusia, las Fuerzas Armadas rusas, el Gobierno sirio y las organizaciones internacionales— acceder a la zona de 55 kilómetros en torno a esa localidad.

Estados Unidos, indica el informe, se negó a participar en la reunión coordinadora para la salvación de los habitantes de Rukban en el día de hoy con el objetivo de elaborar medidas coordinadas para desmantelar el campamento.

El mencionado campo, creado en 2014, y donde se concentran no menos de 40 mil desplazados sirios, está imposibilitado de recibir asistencia humanitaria por la decisión estadounidense, que respalda además, la actuación arbitraria de grupos terroristas, indicaron las fuentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186855-confirma-rusia-muerte-de-tres-militares-en-siria>



Radio Habana Cuba